

Nim : 205080159  
Kota : Jakarta  
Tahun Terbit : 2012  
Deskripsi Fisik : xi, 104 hal. bibl. lamp. 27 cm  
Pembimbing : 1.TANAWIJAYA, HANAFI  
Bidang : 1.Hukum  
Subjek : 1.Hukum Kepailitan  
Abstrak : abstrak (A) Nama: Irma Nurul Hakim (NIM: 205080159) (B) Judul Skripsi: Analisis Pembatalan Perdamaian Pada Kasus Kepailitan (Studi Putusan Nomor : 03/ Pembatalanperdamaian/2010/Pn. Niaga.Jkt.Pst) (C) Halaman: xi + 104 + 28 + 2012 (D) Kata kunci: Perdamaian, Hukum Kepailitan. (E) Isi: perdamaian didalam kepailitan dimungkinkan dalam proses kepailitan, namun dengan cara-cara yang telah ditentukan. Apabila perdamaian didalam kepailitan tercapai, maka akibat hukumnya kepailitan dihentikan, dan para pihak tunduk kepada perjanjian perdamaian yang telah dihomologasi. Jika debitur tidak menjalankan apa yang menjadi kesepakatan didalam perjanjian perdamaian, kreditor dapat mengajukan permohonan pembatalan perdamaian. Permasalahan yang terjadi dalam skripsi ini adalah apakah pertimbangan hakim didalam mengabulkan permohonan pembatalan perdamaian Nomor : 03/PembatalanPerdamaian/ 2010/PN.Niaga.Jkt.Pst. sesuai dengan perjanjian perdamaian? dan : bagaimana akibat hukum putusan pengadilan niaga nomor 03/Pembatalan Perdamaian/2010/PN.Niaga.Jkt.Pst. terhadap status kepailitan PT.Interkon?. Metode penelitian yang digunakan adalah metode penelitian hukum normatif yang didukung dengan data wawancara. Didalam mengabulkan permohonan pembatalan perdamaian terkait dengan menentukan ada atau tidaknya wanprestasi yang dilakukan oleh PT. Interkon Kebon Jeruk mengenai pembebanan PPh yang dilakukan oleh PT. Interkon Kebon Jeruk kepada kreditornya yang melebihi dari apa yang diperjanjikan dalam perjanjian perdamaian, hakim kurang cermat dan kurang teliti sehingga mengakibatkan PT. Interkon Kebon Jeruk kembali pailit dan tidak dapat dilakukan upaya hukum lagi. Sebaiknya hakim didalam membuat putusan lebih cermat dan teliti agar menghasilkan putusan yang memenuhi rasa keadilan, kemanfaatan dan kepastian hukum. (F) Acuan: 28 (1988-2012). (G) Pembimbing Hanafi Tanawijaya, S.H., M.H. (H) Penulis Irma Nurul Hakim